



REPUBLICA DE GUINEA ECUATORIAL  
PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

-----  
CONSEJO DE INVESTIGACIONES  
CIENTIFICAS Y TECNOLOGICAS  
(CICTE)

**OMPI**



ORGANIZACIÓN MUNDIAL  
DE PROPIEDAD  
INTELECTUAL

## **DECLARACION**

**DE LA DELEGACION DE LA REPUBLICA DE GUINEA  
ECUATORIAL EN LA 51ª SESION DE REUNIONES DE  
LOS ESTADOS MIEMBROS DE LA OMPI**

Presentada por

**Excmo. Señor Prof. Anacleto OLÓ MIBUY**  
*Presidente del Consejo de Investigaciones Científicas y Tecnológicas «CICTE».*

**GINEBRA, SEPTIEMBRE 2013**

DECLARACION GENERAL DEL PROFESOR ANACLETO OLO  
MIBUY PRESIDENTE DEL CONSEJO DE INVESTIGACIONES  
CIENTIFICAS Y TECNOLOGICAS DE GUINEA ECUATORIAL  
(CICTE) EN LA 51AVA SESION DE REUNIONES DE LOS  
ESTADOS MIEMBROS DE LA OMPI

(Ginebra 23 de septiembre - 3 de octubre de 2013)

Sr. Director General, Señores Delegados, Estimados Representantes.

Es en nombre de las más Altas Autoridades de Guinea Ecuatorial, que tengo el honor de intervenir en estas sesiones para expresar mi agradecimiento a la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual, OMPI, a su Director General don Francis GURRY, por su manifiesto interés en la utilización de la propiedad intelectual como herramienta de desarrollo socioeconómico y cultural de los Estados del mundo en general y de los países africanos en particular, los cuales pueden aprovechar las ventajas del sistema instaurado por la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual para articular un desarrollo sostenible en beneficio de la humanidad entera.

Quiero agradecer también al Secretariado de la OMPI por los esfuerzos desplegados en la preparación de los documentos de la Asamblea general. Esta densa documentación, ha sido objeto de toda nuestra atención, y nos ha aportado una completa información sobre los temas tratados en esta conferencia.

Guinea Ecuatorial, con el precioso apoyo de la Organización Africana de la Propiedad Intelectual (OAPI) ha realizado esfuerzos en el ámbito del desarrollo de la propiedad intelectual, que ha abierto una vía de cooperación con el CICTE, que está destinada a movilizar los esfuerzos de todos los actores de desarrollo de nuestra sociedad. Es en este sentido que se va a proceder en un futuro inmediato, la construcción de un centro de información y documentación en nuestro país, como referencia de la investigación científica, la innovación al servicio del desarrollo.

Es en este contexto de economía del conocimiento caracterizado por el recurso masivo de la tecnología de información y comunicación que Guinea Ecuatorial destaca la importancia y la necesidad para la OMPI en intensificar sus programas de modernización de los centros de propiedad intelectual con el fin de mejorar el acceso a la informática, para la conservación de los conocimientos apropiados y la promoción de los saberes tradicionales vinculados a la propia historia.

Es en este sentido, que Guinea Ecuatorial valora en su justa medida los múltiples esfuerzos desplegados por la OMPI para integrar en sus planes y actividades la promoción para el desarrollo, para el acceso al conocimiento, para la asistencia técnica y para la transferencia de tecnología, entre otros.

No podemos mas que reiterar, finalmente, nuestro estímulo al Director General y desear el incremento de su apoyo en favor de los países en desarrollo, mediante el restablecimiento de mecanismos que favorecen una cooperación activa de la OMPI en Africa, la cual permitirá la implementación de otros puntos focales en otras zonas de nuestra región.

Distinguidos señores :

Seanos permitido reiterar una vez más nuestras felicitaciones sinceras a la gestión de la Dirección General que ha hecho de esta organización un marco ideal de cooperación Sur-Sur y del Norte-Sur. Y, en ese contexto Guinea Ecuatorial se ha comprometido junto a los demás países ha asumir la innovación, las transferencias de nuevas

tecnologías y la ciencia como motores de su actual proceso acelerado de desarrollo. Es por eso las múltiples posibilidades de cooperación deben ejercer su protagonismo de una manera equilibrada y continuada para sostener iniciativas que redundan en beneficio de nuestros países.

En ese orden de ideas, Guinea Ecuatorial ofrece su disponibilidad total para albergar, para un nuevo dinamismo, una representación subregional de la OMPI, la cual garantizaría la presencia y la sostenibilidad de sus actividades en una zona específica de países de lenguas hispanolusas o ibéricas.

Distinguidos señores :

Guinea Ecuatorial saluda el éxito de la aprobación del Tratado de Marrakech y el planteamiento constructivo adoptado por los Estados miembros. Dicho tratado ha permitido proyectar y elaborar normas en los ámbitos de los conocimientos tradicionales.

En efecto, somos conscientes del lugar que ocupa la creatividad y la imaginación en este mundo globalizado. Por eso Guinea Ecuatorial apoya la celebración de una conferencia diplomática sobre los diseños y modelos industriales.

Por eso también reiteramos la determinación y el compromiso de Guinea Ecuatorial para contribuir positivamente en el foro de reflexión común, para crear condiciones adecuadas, generar ideas con resultados tangibles en favor de nuestros países.

¡Viva la OMPI !

Muchas gracias